TGL-Damen mit viertem Sieg in Serie

Volleyball: 3:1-Auswärtserfolg in Edingen

(rp) Der verpatzte Saisonstart mit zwei glatten 0:3-Niederlagen ist bei Laudenbachs Volleyballdamen längst vergessen. Mit einem neuerlichen 3:1 (25:18, 12:25, 25:14, 25:22)-Erfolg über den TV Edingen gelang dem von Sebastian Minden und Markus Augustin trainierten TGL-Team nach 84 Minuten der vierte Auswärtstriumph in Folge. Wie schon in Weinheim (3:0), Sandhausen (3:0) und Oftersheim (3:1) begann Laudenbach die Partie konzentriert und ging verdient in Führung. Anschließend jedoch drohte das Spiel zu kippen, die TGL wirkte unkonzentriert und konnte den Satzausgleich nicht verhindern. Fortan besann sich Laudenbach wieder auf seine Stärken und übernahm die Spielkontrolle. Bei eigener 2:1-Satzführung wurde der umkämpfte vierte Satz zum emotionsgeladenen Nervenspiel. Angesichts einiger Diskussionen mit den Schiedsrichtern über strittige Entscheidungen fehlte der Spielfluss und Laudenbach schien bei einem Rückstand von 17:20 Punkten in den Tie-Break gehen zu müssen. Doch nach dem Ausgleich zum 22:22 glückten der TGL drei Punkte in Serie zum Sieg..

Die TG Laudenbach (8:4 Punkte) hält als Tabellenvierter Anschluss zur Spitzengruppe der Bezirksliga, während sich der gastgebende TV Edingen (4:10) als Siebter erst einmal nach unten orientieren muss.

TG Laudenbach: Augustin, Bischof, Engelhardt, Gampp, Kemper, Merkel, Merschhemke, Schmitt, Seitz, Symanzig, Wagner.